

カリナ特急

まだ見ぬ君へ…



▲姫名の里まつりのクライマックス「かぐや姫伝説」

当日の準備、会場内外の整備など、実行委員の皆さんの活躍により、姫名の里まつりは支えられております。

姫名の里まつりは、かぐや姫が昇天したといわれる中秋の名月にあわせて毎年行われておりことしで第十回目を迎えます。

第一回目のお祭りでの催し物は、第六大太鼓と大龍の舞だけ

実行委員会は、古永地の町内会が主体となり、生涯学習推進会、婦人会、花の会、PTA、ボランティアグループなどの各種団体の皆さんにより構成されております。事前の打ち合わせや、当日の準備、会場内外の整備な

娘の里
ままゆ

今日は、九月九日に比奈の竹採公園で行われる「姫名の里まつり」にかけて、中止になつて活動している実行委員会の皆さんを紹介します。



▲実行委員会の皆さん

でしめたが、年を追うごとに催し物もふえ、二年前からは、吉原東中学校の生徒によるかぐらや太鼓の演技も行われるようになりました。

ことしは、第六八天太鼓に「姫ひ名太鼓」という女性だけの太鼓の演技が新たに加ります。

ことしは、第1回天太鼓に「姫名太鼓」という女性だけの太鼓の演技が新たに加わります。吉永地区ももちろんの推進会議長の荻野真良さんは、「お祭りの数は年々多くなつてきました。催し物もふえたせいか、最近では会場が狭くなつて湫ました。アのようにお祭りが大きくな

なつたのも、これまでお祭りに
携わってきた皆さんの努力の積
み重ねによるものだと思います
会場の広さや時間的な問題は
あり、新たな催し物をあまりすこ
とは難しいのですか、新しさが
のがあればどんどん掘り起こ
て取り込んでいったいと思つて
います」と話してくれました。



▲総合グランプリの表彰式

小林さんはことこの月に東京の神田パンセホールで行われた「第一回ハイモニカコンテスト」において、見事総合グランプリに輝きました。グランプリを受賞したときは「まさか自分が」と、とても飛びつくりましたと云うのです。

小林さんとハイモニカの出会いには幼稚園のとき。当時、小林さんの通う幼稚園で音楽の講師をしていた、ハイモニカ奏者の遠藤紀男さんとの出会いがきっかけでハイモニカを始めました。

小林さんは「よし先生方にめぐり会い、ハーモニカとも縁がありました。今では、家族や仲間たちから励まれ、応援されながら続けています。ハーモニー力には、元気や元気な音色があるのです。演奏曲によくてわね音色が違うんですね。私がやつて、自分の音色でうつせるのがやれやれでした。

自分の演奏を多くの人に喜んで
でもらえると、音楽をやつて
て本当によかったですなあと思いま
す。聞いている人たちが喜んで
くれるような曲を取り入れて、
いろいろなジャンルで幅広く演
奏をしていました。八十歳
九十歳になつても、すつとハ
モニカを続けたいですね」と語
してくれました。

世界ハーモニカ連盟日本支部 ハーモニカコンテストで総合グラ ンプリを受賞

小林 正八さん
（吉田八丁目）

